

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711004 - AFIF FIKRI FADHLULLAH

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	sudah cuci tangan pakai sarung tangan. sudah mempersiapkan alat tetapi belum membersihkan dan mengeringkan. Hcl pas tanda 2. darah tepat pada angka 20 tapi belum semua dimasukkan ke tabung pengencer. pengenceran sedikit kelebihan. pembacaan benar
DARAH RUTIN (HMT)	oke
INJEKSI INTRAVENA	tidak mendisefsi vial dan tidak emgganti jarum, tidak melaukan aspirasi seelum menyuntik, berantakan dan spuit dibiarkan terbuka setelah mneyuntik, tidak memberitahu ibu ketika akan memasukan jarum (biartidak kaget), persiapan alat kurang (sebutkan biar tidak terlewat)
KOMUNIKASI	yang memperberat dan memperingan belum dtanyakan
PEMASANGAN INFUS	persiapan alat kurang lengkap. tidak menuang alkohol/desinfektan.persiapan pasien tidak di bebaskan lengan dari pakaian. komunikasi ke psien kurang. tidak mengisi cairan infus e tabung. membendung kurang sempurna. akses tidak menemukan. waktu habis
PENGECATAN GRAM/ZN	kurang dalam menyiapkan alat dan bahan di awal/ diameter spesimen kurang dan tidak dilarutkan dengan nacl/ tidak menyampaikan spesimen sebelum di cat dikeringkan dl/ setelah diberi cat gra B ditunggunya tidak 20 menit ya/ jangan hanya menyebutkan mengeringkan preparat ya tapi miringkan dan sampaikan dikeringan di suhu ruang dan tidak kena sinar matahari/ sarung tangan diberi alkohol dulu barudilepas ya/
PUNGSU VENA	belum menjelaskan cara/prosedur tindakan. tidak memilih dan melaporkan vena yg akan dipungsi. tidak menyebutkan lama pemasangan torniquet. tidak memperbesar vena dan memastikan vena yg akan dipungsi. tunggu kering setelah desinfeksi, tidak meregangkan kulit. sudah pakai tabung vacutainer kok darahnya dituang kagi ke tabung vial. tidak memberi label identitas
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	penilaian V salah, tdk inform consent ke keluarga
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	Persiapan alat dulu... Homogenisasi darah edta jangan lupa... Darah terlalu banyak, apusan terlalu tebal. Bilasnya pelan-pelan supaya apusan tidak rontok.. Pelabelan sebelum dan sesudah pengecatan. sebelum pengecatan bisa dg spidol permanen atau pensil/ujung kaca pada bagian kepala apusan, tulis nomer urut atau kode apusan. setelah pengecatan dengan kertas label, identitas lengkap.